

# Presseinformation



## ÖWA August: krone.at ist erstmals das Newsportal mit den meisten Visits

(Wien 2016-09-09) Erneut Paukenschlag-Ergebnis für krone.at: Die soeben veröffentlichte ÖWA Basic für den Monat August weist krone.at sensationelle 26.281.178 Visits aus. Damit überholt das Onlineportal der „Krone“ bei den Visits derstandard.at und führt in dieser wichtigen Kennzahl erstmals das Ranking der Newsportale (Basis Einzelangebote) an. Doch nicht nur die neue Poleposition ist erfreulich, auch die Steigerung der Visits fiel mit 58 % gegenüber dem August 2015 deutlich höher aus als bei den meisten Mitbewerbern.

Auch die Unique Clients (UC) konnten klar gesteigert werden: 4.082.606 UC verzeichnet das „Krone“-Onlineportal im August 2016 – das sind um über 9 % mehr als im Vergleichszeitraum des Vorjahres.

Michael Eder, Geschäftsführer Krone Multimedia (KMM): „Wir sind enorm stolz, nach der ÖWA Plus nun auch in der ÖWA Basic bei den Visits die Nummer 1 unter den Nachrichtenportalen zu sein! Die Schritte, die wir setzen, kommen einfach gut an, das freut uns natürlich. Der riesige Zuspruch gibt dem ganzen Team Kraft für weitere spannende Innovationen.“

Quelle: ÖWA Basis August 2016, August 2015

*Rückfragen: Dr. Gertraud Lankes*

*Tel. +43 (0)5 1727 23925*

*Email: [gertraud.lankes@mediaprint.at](mailto:gertraud.lankes@mediaprint.at)*